

teilweiser Internet- und Telefonausfall am Mittwoch

Geschrieben von: joerg paeller
Mittwoch, den 10. August 2016 um 17:42 Uhr

Nachdem letzte Woche die Rohrbau-Crew alles sauber zurückbaute, um dann gerüchteweise nach Hannover verlegt zu werden (und der Platten-Leger-Crew das Feld zu überlassen) wurde diese Woche von einer anderen Crew das Zugeschüttete wieder aufgerissen.



Und als Volltreffer trafen die Jungs heute morgen dann noch dabei die Leitung der Kabelkom/vodafone.



Gegen Mittag war die Störung dann aber behoben, gegen Abend die Molkereistraße wieder frei.

Die Bilder;

{gallery}2016/bautagebuch/kabelkom{/gallery}